

EN BREVE

SAN PEDRO DEL PINATAR

Cita con el misterio en el Teatro Geli Albadalejo

LV. El Museo Barón de Benifayó acogió la tarde del 27 de febrero la presentación de la programación del III Congreso de Historia y Misterio, que se celebrará en el municipio del 30 de mayo al 2 de

junio, y que convoca a ponentes de primer nivel en la materia. La concejal de Cultura, Carmen María López, destacó el éxito de esta iniciativa en ediciones anteriores, por lo que este año se traslada hasta el Teatro Geli Albaladejo, con capacidad para 500 asistentes. Una cita que llega de la mano del divulgador de misterio Joaquín Abenza.



Presentación del III congreso de Historia y Misterio. AYTO.

SAN PEDRO DEL PINATAR

Apoyo municipal a siete asociaciones locales

LV. El alcalde de San Pedro del Pinatar, Pedro Javier Sánchez, recibió a los representantes de las siete asociaciones que concurrieron a la convocatoria de subvenciones sociosanitarias 2024. El objetivo de esta línea de ayudas es apoyar a las asociaciones en sus proyectos y contribuir a que mejoren su atención a enfermos y familiares.

El Ayuntamiento instala placas solares en colegios y edificios municipales

MULA

La implantación de este sistema de energía renovable supondrá un ahorro energético de 339.600 kWh al año

LA VERDAD

El Ayuntamiento de Mula avanza en su compromiso con la sostenibilidad y la eficiencia energética con la instalación sobre unos 1.500 metros cuadrados de placas solares en diferentes infraestructuras del municipio y pedanías. Este proyecto supone un gran ahorro energético y económico, así como

una reducción significativa de emisiones de CO₂, reforzando el compromiso municipal con la lucha contra el cambio climático y el uso de energías renovables.

En colaboración con X-Elio, se instalará una superficie de en torno a 1.000 metros de placas solares en distintos puntos clave, como el colegio La Purísima de Yéchar, el pabellón Javi García, la cubierta de la piscina climatizada y la Escuela Taller. Estas instalaciones generarán 250.000 kWh al año, permitiendo una disminución de emisiones de CO₂ de 96,25 toneladas anuales y un ahorro económico estimado cerca de unos en 20.000 euros al año.

Por otro lado, en colaboración



Un operario instala un panel solar en el tejado de un inmueble. AYTO.

con la Consejería de Educación, se han colocado cerca de 200 metros de paneles solares en el colegio Anita Arnao de Mula y en el colegio Nuestra Señora del Rosario de Fuente Librilla, con una potencia de 35 kW. Gracias a ello, se generarán 47.600 kWh/año, lo que permitirá reducir las emisiones de CO₂ en 18,32 toneladas anuales, con un ahorro de más de 3.000 euros al año. Además, en el Polide-

portivo Municipal se instalarán 200 m² de placas solares, con una potencia de 30 kW, generando 42.000 kWh/año, lo que supondrá una disminución de 16,17 toneladas de CO₂ anuales y un ahorro estimado de más de 3.000 euros al año. En total, la implantación de este sistema de energía renovable en el municipio de Mula supondrá un ahorro energético de 339.600 kWh/año.

Ejecutan mejoras en plazas y calles y acondicionan espacios públicos

PUERTO LUMBRERAS

LA VERDAD

La alcaldesa de Puerto Lumbreras, María de los Ángeles Túnez, informó esta semana de la salida a licitación de los trabajos de renovación y mejora de diversos espacios del municipio.

Túnez explicó que «gracias a la subvención de casi 405.000 euros procedentes del Gobierno Regional, ejecutaremos la mejora de plazas como la situada en la avenida Región Murciana o el acondicionamiento donde se celebra el tradicional mercado de La Estación, y el asfaltado de calles como Barcelona y Moratalla».

PUBLICACIÓN DE ESQUELAS EN "LA VERDAD"

teléfonos:

968 279 194

638 106 549

TODOS LOS DÍAS HASTA LAS 23:00H

esquelas@laverdad.es

Mari Cruz Arcas Miñarro

Empleada de AMC Global

Falleció el día 1 de marzo de 2025.

D. E. P.

Con gran tristeza despedimos a nuestra compañera.

Su dedicación, compañerismo y alegría seguirán vivos por siempre en nuestro recuerdo.

Desde AMC Global queremos acompañar a sus familiares y amigos en estos momentos difíciles y les enviamos todo nuestro apoyo y cariño.

Murcia, 2 de marzo de 2025.

(3A)



Doña Lady Mundo Marín

Viuda de Don José Mundo Martínez

Que falleció el día 1 de marzo de 2025, a los 87 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, José Carlos, Miguel Ángel y Jesús; hijas políticas, Paula Mercedes y Linda; nietos, Juan Ramón, Carlos y Daniel; hermanos, Jesús; hermanos políticos, Tere, Carmen, Isabel, Antofíta y Rosario; sobrinos, primos y demás familia, ruegan una oración por su alma. Y agradecerán su asistencia a la misa de *corpo insepulto*, que tendrá lugar hoy domingo, a las CUATRO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de Santiago el Mayor y a su posterior traslado al cementerio de Nuestro Padre Jesús de Murcia por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 2 de marzo de 2025.

Tanatorio Servisa Murcia.

FUNERARIA SERVISA (1)



Doña Peligros Ríos Ayala

Viuda de José Rodríguez Izquierdo

Que falleció en Murcia el día 28 de febrero de 2025, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, Manuel, José (†), Peligros, Mari Paz y Víctor; hijos políticos, Mari, Pilar, Pedro, Joaquín y María Luisa; nietos, Manolo, Pepe, Peligros, Rocío, Pedro, Mari Paz, María, Ana, Joaquín y Paula; bisnietos, Elena y Candelaria; ruegan una oración por su alma.

Agradecerán su asistencia a la misa *corpo insepulto* que tendrá lugar hoy domingo día 2 a las DIEZ de la mañana, en la Iglesia Parroquial de San Antolín de Murcia, y a su posterior traslado al cementerio de Nuestro Padre Jesús, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia a 2 de marzo de 2025.

Tanatorio de Jesús. Sala 2.

(2A)